
 Verhaltenskodex 
in einfacher Sprache für die 

Hedwig-Dransfeld-Schule in Werl 
 

 

 

Ziel 
 

 
Der Verhaltenskodex hilft uns, uns an Regeln zu halten, damit 

wir an der Hedwig-Dransfeld-Schule gut zusammenleben 
können. Er gilt für die Schülerinnen und Schüler, aber auch für 

die Erwachsenen. 
 

 

 

Wichtig! 

 
Wir helfen einander.  

Wenn wir Gewalt mitbekommen oder sehen, 
sagen wir einem Erwachsenen Bescheid. 

 

 

 

Respekt 

 
Wir sind respektvoll. 
Wir sind freundlich. 

Wir tun niemandem weh. 
 

 

 

Nähe und 
Distanz 

 
 

Stopp heißt Stopp und Nein heißt Nein! 
 

Wir sprechen die Erwachsenen mit dem Nachnamen an.  
 
 

 

 

Toilette 

 
Wir gehen mit keinem anderen Schüler oder keiner anderen 

Schülerin in die Kabine. 
  

 

Umgang mit 
technischen 

Geräten 

 
In der Schule ist im Unterricht Handyverbot. 

Wir benutzen Handys in der Schule nur dann, wenn die 
Lehrerinnen oder Lehrer es erlauben.  

Es ist verboten, andere Menschen zu fotografieren oder zu 
filmen. 

Wir nehmen keinen Kontakt über soziale Netzwerke (WhatsApp, 
Facebook, Instagram) zu den Erwachsenen auf.  

 

 
 

 

 
 

Kontakt und 
Beratungs-

stellen 

 
 

 
 

 

 


